



## MARCHA EL RACISMO Y EL CLASISMO



GERARDO FERNÁNDEZ  
NOROÑA  
DIPUTADO DEL PT  
@FERNANDEZNORO-  
NA

### ¿Quién puede defender que un puñado de funcionarios del INE ganen 250 mil pesos mensuales?

1. Quienes marcharán el domingo, durante toda su vida se burlaron, repudiaron, y descalificaron toda forma de protesta.

2. Se manifestarán, dicen ellos, en defensa del INE. En realidad, es una absoluta mentira la razón que esgrimen para protestar. Nadie pretende la desaparición del órgano electoral.

3. Se manifestarán para *dar rienda suelta* a su racismo, clasismo y a su odio feroz en contra del pueblo y de nuestro movimiento.

4. No pueden tolerar haber perdido las elecciones de 2018 y haber sufrido una nueva derrota en 2021. A pesar de que tuvieron en sus manos la herramienta de la Revocación del Mandato, que promovió el propio Presidente,

carecieron de toda fuerza para acabar con nuestro gobierno.

5. Esos antecedentes han aumentado su furia y su desesperación. Mienten como respiran y defienden lo indefendible.

6. ¿Quién en su sano juicio puede defender que 128 funcionarios del órgano electoral ganen más que el Presidente? ¿Quién puede defender que un puñado de funcionarios del INE ganen 250 mil pesos mensuales? ¿Cómo pueden justificar una protesta para que a esa élite se le paguen vehículos, celulares, comidas, gasolina?

7. Peor aún, ¿quién en su sano juicio defendería a Lorenzo Córdova y a Ciro Murayama, sin duda los políticos más desprestigiados?

8. Encima encabezados por el señor X Junior -Claudio X. González-, quien es financiado por la embajada de EU, y lo único que busca es seguir siendo beneficiado por negocios al cobijo del poder. Aunque el orador anunciado será Jose Woldenberg, un experredista, expresidente del IFÉ y opositor a nuestro gobierno.

9. Volviendo a los cuestionamientos, ¿Quién podría defender que se siga rematando el patrimonio nacional? ¿Quién podría defender que se siga tolerando el saqueo de nuestra patria?

10. Por más increíble que pa-

rezca, es así. En su obnubilación creada por su racismo y su clasismo, no pueden entender que su conducta es totalmente contraria a los intereses de ellos mismos. De todos los que marcharán el domingo, el único que tiene razón en sus reclamos es el señor Claudio X. González quien ha perdido los negocios al cobijo del poder, nadie más de los que participarán en esa marcha ha perdido nada con nuestro gobierno.

11. Así que a los duros calificativos aplicados a quienes participarán en esa marcha de racistas y clasistas, se les debe sumar el de despolitizados. Habrá quienes nos digan que esas definiciones son para descalificar a los marchantes. No es así.

12. De eso va a la marcha del domingo. Para cerrar, quienes protestarán reclamaban que el Zócalo estuviese ocupado. Se ordenó su liberación y ahora anunciaron que irán al Monumento a la Revolución.

13. A pesar de lo anterior, los medios glorificarán y celebrarán la marcha. Éstos son los tiempos canallas que vivimos y que nos tocó enfrentar. Ni qué decir de la oposición que está moral y políticamente derrotada. No tienen causas, ni principios, no tienen razón; sólo tienen como motor el odio, el clasismo y el racismo.

*"Reclamaban que el Zócalo estuviese ocupado. Se ordenó su liberación y ahora anunciaron que irán al Monumento a la Revolución".*